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Protokoll 

04. Sitzung des Studierendenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 22, öffentlich) 

Datum: 30.06.2022 Ort der Sitzung: Besprechungszimmer des Rektorats 

Beginn: 20:11 Uhr Sitzungsleitung: Maximilian Schwabe 

Ende: 21:47 Uhr Protokollführer: Dirk Damaschke 

 

Anwesenheit 

Entsandte Mitglieder des StuRa (X – Anwesend, E – Entschuldigt, U – Unentschuldigt) 

Fakultät 1 Fakultät 2 Fakultät 3 

JNei Johannes Neidel X DD Dirk Damaschke X ET Elisabeth Täschner E 

MS Maximilian Schwabe X GG Gerd Gehrisch X BH Benjamin Hartmann X 

KH Kay Hager X    MK Matthias Kemter E 

Fakultät 4 Fakultät 5 Fakultät 6 

QS Quentin Sandhöfner  X IC Iris Cramer X JSch Joleen Schubert E 

   FK Fabian Kaulfuß X IA Ibrahim Ammar X 

   SM Shayak Majumder X    

Oliver Heymer (OH) ist als Gast anwesend. 

 

Unterschriften 

Sitzungsleitung: Protokollführer: 

  



~ 2 ~ 

Tagesordnung 

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit ............................................................................................. 3 

2. Änderung der Tagesordnung ........................................................................................................................................ 3 

3. Finanzanträge ....................................................................................................................................................................... 3 

4. Protokollabstimmung ....................................................................................................................................................... 4 

5. Inforundlauf .......................................................................................................................................................................... 4 

5.1 Technik............................................................................................................................................................................. 4 

5.2 Öffentlichkeitsarbeit .................................................................................................................................................. 4 

5.3 Soziales und Internationales ................................................................................................................................. 5 

5.4 Studium und Bildung................................................................................................................................................. 5 

5.5 Hochschulpolitik.......................................................................................................................................................... 5 

5.6 Kultur und Sport .......................................................................................................................................................... 5 

5.7 Finanzen .......................................................................................................................................................................... 5 

5.8 Sprecher .......................................................................................................................................................................... 6 

5.9 Vorsitz .............................................................................................................................................................................. 6 

6. Sonstiges ................................................................................................................................................................................. 6 

7. Intern ........................................................................................................................................................................................ 6 

8. Termin nächste Sitzung ................................................................................................................................................... 6 

 

  



~ 3 ~ 

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 von 14 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist demnach beschlussfähig.  

 

2. Änderung der Tagesordnung 

Es liegen keine Anträge auf Änderung der Tagesordnung vor. 

 

3. Finanzanträge 

Es liegen zwei Kooperationsvereinbarungen für den indischen Kulturabend vor. Der erste zwi-

schen dem AKAS und der Techniker Krankenkasse. Dieser umfasst eine Zahlung in Höhe von 

500 € an den AKAS. Der zweite zwischen dem AKAS und der Expatrio Global Service GmbH. Dieser 

umfasst eine Zahlung in Höhe von 500 € an den AKAS. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Kooperationsvereinbarungen so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Kooperationsvereinbarungen wurden einstimmig angenommen. 

Es liegt eine Nutzungsvereinbarung zwischen dem StuRa und Nicole Hillebrandova für den Begeg-

nungsraum vor. Dieser umfasst eine Zahlung in Höhe von 20 € sowie eine Kaution von 50€ an den 

StuRa. Der Antrag wird aufgrund des mangelnden Datums verschoben. 

Es liegen zwei Verleihvereinbarungen zwischen dem StuRa und dem EAC für die Studi-Tage vor. 

Der erste für den Montag der Studi-Tage. Dieser umfasst eine Leihgebühr in Höhe von 203,30 € 

für Bühnentechnik an den EAC. Der zweite für den Donnerstag und Freitag der Studi-Tage vor. 

Dieser umfasst eine Leihgebühr in Höhe von 238 € für 10 Bühnenplatten an den EAC. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Verleihvereinbarungen mit Leihgebühren in Höhe von 441,30 € 

so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Verleihvereinbarungen wurden einstimmig angenommen. 

Es liegen drei Nutzungsvereinbarungen zwischen dem StuRa und dem EAC sowie eine Nutzungs-

vereinbarung zwischen dem StuRa und der AM für die Studi-Tage vor. Der erste für den Montag 

mit einer Miete in Höhe von 359 € an den EAC. Der zweite für den Mittwoch mit einer Miete in 

Höhe von 638,50 € an den EAC. Der dritte für den Donnerstag mit einer Miete in Höhe von 1,19 € 

an den EAC. Der vierte für den Freitag mit einer Miete und weiterem in Höhe von 1.337,56 €. 

Abstimmung: Wer ist dafür, die Nutzungsvereinbarungen in Gesamthöhe von 2.336,25 € so anzu-

nehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Die Nutzungsvereinbarungen wurden einstimmig angenommen. 

  



~ 4 ~ 

Es liegt ein Honorarvertrag zu den Studi-Tagen an Johannes Neidel in Höhe von 200 € vor, die sich 

in täglich 2 h Arbeit je 20 €/h aufschlüsseln. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Honorarvertrag wurde einstimmig angenommen. 

Die AG BigBand stellt einen Finanzantrag in Höhe von 10 € für den Kauf von Noten. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Finanzantrag wurde einstimmig angenommen. 

Die AG BigBand stellt einen Honorarvertrag in Höhe von 550 € an Martin Ade für die musikalische 

Leitung der BigBand vor. Aufgrund des zurückliegenden Datums des Antrags und eines fehlenden 

Stundenlohns wird dieser verschoben. 

Der FSR 2 stellt einen Finanzantrag in Höhe von 1.200 € für ein Volleyball-Turnier am 12.07. 

Abstimmung: Wer ist dafür, den Finanzantrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

10 1 0 

Der Finanzantrag wurde angenommen. 

Das Referat Studium und Bildung stellt einen Honorarvertrag an Dirk Damaschke in Höhe von 

240 € für 12 Tutorien á 2 h mit einem Stundenlohn von 10 €/h.  

Abstimmung: Wer ist dafür, den Honorarvertrag so anzunehmen? 

Ja Nein Enthaltung 

11 0 0 

Der Honorarvertrag wurde einstimmig angenommen. 

 

4. Protokollabstimmung 

Es liegt kein Protokoll zur Abstimmung vor. 

 

5. Inforundlauf 

5.1 Technik 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 

FK merkt an, dass eine Cloud zum Sammeln aller Informationen, Planungen, Veranstaltungen usw. 
sinnvoll wäre. 

5.2 Öffentlichkeitsarbeit 

Gestern wurden die Materialien für die Studi-Tage abgeholt und einsortiert. 

Die Werbung für die Studi-Tage wurde abgeholt und ausgehangen. 
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5.3 Soziales und Internationales 

Es sollen Kooperation mit dem IUZ und Firmen kommen, dazu wird sich demnächst getroffen und 

weiteres erklärt. 

Die Mensa hat der Idee mit der Tafel aus der letzten Sitzung zugestimmt. 

5.4 Studium und Bildung 

Es wurde eine Umfrage zu der Idee der neuen Vorlesungszeiten erstellt, ausgewertet und weiter-

geleitet. Diese wird auch noch auf der Website veröffentlicht 

Es wurde sich weiter um die Organisation der Tutorien gekümmert. 

Die nächste Sitzung der RKB findet am 05.07. und die nächste Sitzung der AG QM am 07.07. statt. 

Auf Grundlage der Ergebnisse der Umfrage aus der Fakultät 6 und Meinungen am Gremienstamm-

tisch gestern wird sich mit dem D3 sowie den Prorektoraten Bildung und Forschung auseinander-

gesetzt. Es soll ein OPAL-Kurs erstellt werden, in dem offene studentische und wissenschaftliche 

Arbeitsstellen, Abschlussarbeitsthemen und weiteres gebündelt und nach Fakultäten bzw. Insti-

tuten aufgeteilt werden sollen. 

Für die Evaluierungen, die digital ablaufen sollen, gibt es wohl Zettel, die in Präsenz abgeholt wer-

den müssen. Das wird geprüft werden. 

Auf dem „Sorglos-Slack“-Server sind die ersten Projekte angelaufen. 

5.5 Hochschulpolitik 

Am Samstag war die KSS für ihre Sitzung in Freiberg. Die Kampagne zur Novelle des SächsHSFG 

läuft an und die ersten Gesetzesentwürfe kommen demnächst. 

Am Dienstag war Senatssitzung. Es bleibt bei den bisherigen Vorlesungszeiten. Bisher gilt der ak-

tuelle „Gremiendienstag“ nicht für Studierende. Es wird geprüft, ob dort keine Pflichtmodule mehr 

stattfinden können. Die Grundsätze der Lehrevaluierungen wurden besprochen und diskutiert. Es 

konnte sich nicht darauf geeinigt werden, wie mit negativen Evaluierungen umgegangen wird. Die 

Studierenden sollen angehalten werden, ihre Professoren aufzufordern, dass die Evaluierung 

durchgeführt wird. Dafür soll es eine Übersichtsliste aller zu evaluierenden Module kommen. Die 

Strategie für ein lebenslanges Lernen muss beim SMWK eingereicht werden. Das Budget im Wirt-

schaftsplan ist gesunken. 

Es wurde an den Ordnungen gearbeitet. 

Am 29.06. fand der Gremienstammtisch statt. 

Der Heizkostenzuschuss für das Bafög wird in Freiberg wohl ohne Antrag Ende August ausgezahlt. 

5.6 Kultur und Sport 

Die Ordnungsamtsanträge für die Studi-Tage sind bestätigt wurden. 

Auf dem Gremienstammtisch wurde über die Ersti-Wochen gesprochen und ein Kalender erstellt. 

Zu den Ersti-Wochen wird es noch ein großes gemeinsames Treffen kommen. 

Die Helferliste soll weiter gefüllt und über OPAL umgesetzt werden. 

5.7 Finanzen 

Es wurde das Tagesgeschäft erledigt. 
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5.8 Sprecher 

Das Interview wird weiter vorbereitet. 

Der nächste Newsletter soll bald kommen. 

5.9 Vorsitz 

Es wurde an der KSS-Sitzung und dem Gremienstammtisch teilgenommen. 

Das Treffen mit der AG BigBand wird noch geplant. 

 

6. Sonstiges 

Die nächste Sitzung wird aufgrund der Studi-Tage auf den 14.07. gelegt. 

 

7. Intern 

Zum internen Teil wurde kein öffentliches Protokoll geführt. 

 

8. Termin nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung ist findet am Donnerstag, den 14.07.2022., ab 20 Uhr im Konferenzsaal des 

Rektorats statt. 


